



[Home](#) > [Regional](#) > [Hannover](#) > Geschlechterkampf um Titel des Kartoffelschälmeisters

Geschlechterkampf um Titel des Kartoffelschälmeisters

SAMSTAG, 10. OKTOBER 2009, 15:38 UHR

Löningen (dpa/lni) - In Löningen (Kreis Cloppenburg) haben am Samstag rund 100 Männer und Frauen um den Titel «Deutscher Kartoffelschälmeister» gekämpft. Besondere Spannung verspreche der Geschlechterkampf zwischen der amtierenden Meisterin Elke Framme aus Löningen und dem Champion aus 2007, Hans-Hermann Poppe, aus Rotenburg/Wümme, sagte Organisator Hubert Willoh. Die meisten Teilnehmer kommen aus der Region Löningen, einer Kartoffelhochburg im Oldenburger Münsterland, und Rotenburg/Wümme. Dort wurden zuvor die Deutschen Meister im Kartoffelauskriegen gekürt. In Löningen bekommt jeder Teilnehmer als Dankeschön fünf Kilogramm Kartoffeln.